

Le résultat de ce comité détermine la représentativité des partenaires sociaux au niveau des personnels civils relevant du périmètre de l'administration et des services à compétence nationale (SCN), quelle que soit la localisation de ces derniers.

Les SCN relevant de la compétence du CTAC sont :

- ✓ le service historique de la défense (SHD) ;
- ✓ l'agence de reconversion de la défense (ARD) ;
- ✓ le service de la poste interarmées (SPI) ;
- ✓ le bureau enquêtes accidents défense mer (BEAD mer) ;
- ✓ le bureau enquêtes accidents défense air (BEAD air) ;
- ✓ le bureau enquêtes accidents défense terre (BEAD terre) ;
- ✓ le service interarmées des munitions (SIMu) ;
- ✓ le centre de prestations de proximité RH de la DGA (CPP) ;
- ✓ la direction de la sécurité aéronautique d'État (DSAÉ) ;
- ✓ le service des ressources humaines civiles (SRHC).

Le 6 décembre 2018 vous élirez vos représentants du personnel au Comité Technique de l'administration Centrale (CTAC).
La CFDT présente une liste de candidat(e)s crédibles, compétent(e)s, efficaces et déterminé(e)s.

Ce comité technique est principalement consulté sur les questions relatives :

- aux effectifs, emplois et compétences
- aux évolutions ayant une incidence sur les personnels et la qualité de vie au travail
- à la formation, développement des compétences, qualification et insertion professionnelle
- à la politique indemnitaire et ses critères de répartition
- à l'égalité professionnelle, parité et lutte contre les discriminations.

«La parole d'élue»

« L'administration centrale est le noyau du ministère des Armées, Balard rassemble les directions de toutes les branches de notre institution. Être élue CTAC pour la CFDT, c'est porter la parole de chacun des personnels d'administration centrale, de tous les CMG, mais aussi de Pau à Brest en passant par Arcueil de Tulle à La Rochelle...

Au cours des 2 derniers mandats la CFDT a été force de proposition pour relayer vos difficultés mais surtout les solutions que vous proposiez, vous, sur le terrain. Nous avons obtenu le reclassement de certains agents en groupe 1 IFSE, pour une meilleure reconnaissance de la technicité de leur poste, nous continuerons à revendiquer pour que chacun soit reconnu dans ses compétences. Pour que les personnels civils soient enfin entendus et pour qu'ils ne soient pas une variable d'ajustement. »

Catherine Kappler, Secrétaire administrative de classe supérieure

La CFDT affirme sa volonté d'un dialogue social encadré et amélioré.

La CFDT se présente clairement comme une force alternative qui souhaite remettre au cœur des réflexions, les femmes et les hommes qui sont une composante essentielle .

Nom	Nom épouse	Prénom	Etablissement
KAPPLER		Catherine	SA2P - La Rochelle
SUPERSAC		Jérôme	DRH MD
WATTEL	MUGICA	Séverine	DSNJ Orléans
SANCHEZ		Reine-Claude	DRH-MD Arcueil
NEAULT		Christophe	ARD Vincennes
KURKDJIAN		Séverine	CMG Toulon
MARTINEZ	CHARLET	Manuela	DGA DI Paris
GUILLOTEL		Serge	SIMU Coetquidan
LENOEL	CHAN	Sarah	DGA Paris
COUPRA		Cédric	CAPM de Pau
WIART		Jean-Philippe	CFD Bourges
SPRUNCK	ATHENION	Marie-Christine	DSNJ Orléans
BEATO	COSSARD	Josette	SPAC Arcueil
CREMIEUX		Alain	DSNJ Orléans
FELLER		Isabelle	CMG Lyon
ALBY		Isabelle	DGA Paris
ABANCOURT		Didier	Ecole Militaire Paris
DENIAU		Michel	SIMU Toulon
TRIVINO		Marie-Isabelle	CAPM de Pau
BA		Mariame	DRH-MD Paris

Le 6 décembre 2018, en accordant votre confiance à la CFDT, la voix de la proximité, vous optez pour un syndicalisme responsable, solidaire, d'action pour la défense des intérêts des agents. Un syndicalisme d'émancipation qui fait des agents, de vous, des acteurs de la qualité de vie au travail.

L'influence et le poids de la CFDT pour une action qui ne soit pas guidée par des analyses « hors-sol » mais par la connaissance réelle des missions et difficultés que rencontrent les agents sur le terrain.

Voter et faites voter CFDT, la voix de la proximité, votre voix !

